

Momen Silaturahmi Lebaran Prabowo ke Kediaman Agum Gumelar

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](https://www.sukabumi.journalist.id)

Apr 26, 2023 - 21:33



Momen Silaturahmi Lebaran Prabowo ke Kediaman Agum Gumelar

Jakarta - Masih dalam suasana hari raya, Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto mengunjungi sejumlah purnawirawan TNI untuk bersilaturahmi. Salah satunya adalah Jenderal TNI (Purn) Agum Gumelar di kediamannya di Panglima Polim, Kebayoran, Jakarta, Selasa (25/4).

Sesampainya di sana, Prabowo yang mengenakan batik coklat langsung turun dari mobil dan disambut Agung yang telah menunggunya di depan pintu.

"Maaf lahir batin, Pak," ucap Prabowo seraya menghampiri dan memeluk Agum.

Agum yang memakai kemeja putih itu menyambut salam hormat Prabowo dan memeluk Prabowo. "Sama siapa? Sendiri?" tanya dia.

"Enggak," Prabowo pun menunjuk ke arah Letjen TNI (Purn) Sjafrie Sjamsoeddin yang berada di belakangnya. Agum nampak terkejut dengan kehadiran Sjafrie yang ikut mendampingi Prabowo. "Wah, Pak Sjafrie..." cetus Agum

Setelah mengucapkan maaf lahir dan batin dengan Agum, Prabowo juga bersalaman dengan Linda Gumelar. Prabowo nampak sedikit membungkukkan badan dan mengatupkan kedua tangannya sambil menundukkan kepala.

"Maaf lahir batin Mbak" kata Prabowo kepada Linda.

"Iyo, makasih. Sebuah kehormatan untuk kami," ujar Linda sambil tersenyum.

Ia lalu mempersilakan Prabowo untuk masuk ke dalam rumah. Sembari menuju ruang tamu, Prabowo bertanya mengenai agenda mudik keluarga Gumelar ke luar kota.

"Enggak ke luar kota?"

"Di rumah aja. Kirim salam," jawab Linda sembari tertawa kecil.

Duduk berdampingan dengan Agum di ruang tamu, Prabowo nampak berbincang-bincang sejumlah hal, termasuk mengenai agenda dan kegiatan keluarga selama lebaran Idul Fitri.

"Baru dari Bandung, Pak?" tanya Prabowo.

"Lebaran hari pertama habis salat, langsung ke Bandung," jawab Agum.

Sebelumnya, Prabowo telah mengunjungi kediaman para purnawirawan TNI lainnya yakni Laksamana TNI Widodo AS di Kelapa Gading, Jakarta dan Jenderal Try Sutrisno di Menteng, Jakarta.